



IU pide mejoras en la limpieza y mantenimiento del parque de los Scouts La portavoz de IU, Carmen Álvarez, asegura que la zona sufre un grave estado de abandono, por lo que el pasado 5 de febrero Izquierda Unida registró un ruego, para ser debatido en el próximo pleno, en el que se solicita mejoras en la limpieza y mantenimiento de la zona.

Izquierda Unida continúa con su campaña Barrio a Barrio, a través de la cual comprueba in situ el estado que presentan diversas zonas de la ciudad y las mejoras que son necesarias llevar a cabo.

En esta ocasión, desde IU, su portavoz, Carmen Álvarez, informa de que recientemente vecinos y vecinas del parque de los Scouts han denunciado el estado de abandono que sufre el parque desde hace tiempo. De hecho, desde IU se ha podido comprobar que actualmente el parque presenta un estado de total abandono

. Una de las deficiencias que más preocupa a los residentes es el nulo mantenimiento de las zonas verdes, y es que, tal y como denuncian, la vegetación ha crecido sin ningún tipo de mantenimiento ni cuidado.

Ante esta reclamación por parte de los residentes de la zona, desde IU se registró el pasado 5 de febrero un ruego para ser debatido en el próximo pleno ordinario, en el que se solicita al equipo de Gobierno el arreglo y cuidado estas zonas verdes. Además, desde IU, Álvarez insiste en que es fundamental mejorar y reforzar el sistema de limpieza y el mantenimiento de la zona.

Álvarez insiste en que es fundamental reforzar el mantenimiento en la ciudad, ya que son muchas las zonas que presentan carencias. De hecho, el sentir generalizado de los ciudadanos/as es que “Sanlúcar está totalmente abandonado en este aspecto”.

De esta forma, desde IU se deja claro que de nada sirve anunciar a bombo y platillo que las plazas hoteleras aumentan en nuestra ciudad, si carecemos de algo tan básico como es el mantenimiento de nuestras zonas verdes, del arbolado, y de las infraestructuras. Ante ello, Álvarez pide al alcalde que “visite los barrios, que no salgan únicamente cuando tiene una comparecencia ante los medios de comunicación, que salga como un sanluqueño más y compruebe sobre el terreno, las graves carencias de mantenimiento que hay en Sanlúcar”.

Finalmente, desde IU se insiste en que es lamentable que “se paguen tantos impuestos en Sanlúcar, para no contar con unos servicios de mantenimiento y limpieza adecuados en la ciudad”.